

Leones marinos que salvan vidas



Los leones son adiestrados para llevar una cuerda o un salvavidas a una persona en peligro

09 de julio de 2013. N. Camacho. LA RAZÓN.ES

Las próximas vigilantes y salvavidas de las costas españolas serán Ella, Ginger y Aramis, tres cachorras de león marino que están siendo entrenadas en l'Oceanogràfic de la Ciudad de las Artes y las Ciencias de Valencia.

Este es el proyecto piloto que está desarrollando el acuario valenciano y que, a falta de la respuesta positiva del Ministerio de Defensa, es el primero de estas características que se presenta en todo el mundo.

En él, estos animales están siendo entrenados para ayudar a la Armada Española en misiones especiales de rescate de bañistas en zonas muy escarpadas, en la recuperación de cadáveres o en la búsqueda de tesoros en el fondo de los océanos.

Así, gracias a las importantes cualidades de estos leones marinos, acostumbrados a vivir entre rocas y zonas de difícil acceso, se podría llegar a espacios a los que es imposible que acceda el hombre y evitar, así, poner en peligro la vida de los rescatadores y militares españoles. Para ello, se adiestra a las cachorras y se les enseña a llevar una cuerda a un individuo en peligro. Tal y como explicó el responsable del Departamento de Veterinaria y Laboratorio de l'Oceanogràfic, Daniel García, son las hembras de la especie las elegidas para desempeñar estas labores de salvamento. Los machos, muchos de ellos, pueden llegar a pesar más de 500 kilos, mientras que ellas no superan los 130.

La importante tarea que llegarían a realizar estos mamíferos también la pueden desempeñar en agua dulce y nunca con fines bélicos o militares.

Mientras son entrenadas, Ella, Ginger y Aramis comen arenques y se bañan en sus piscinas sin ser conscientes del importante papel que les depara el futuro, el de llegar a salvar muchas vidas.